


Sobre mim

Sempre senti que tinha algo a dar ao Mundo, algo que
é só meu, e que só eu poderei dar, mais ninguém o
poderá fazer por mim. E o mesmo acontece com cada
um de vocês, existe algo aí dentro que é só vosso e que
deve ser partilhado, porque é muito útil e preciso no
Planeta. E mais ninguém traz consigo essa habilidade,
é uma herança nossa, de cada um de nós. O meu
percurso como terapeuta permitiu-me colocar esse
pedaço meu em todo o trabalho realizado. 



 E também entendi com o tempo, que estamos cá com
uma grande bagagem trazida de outros Mundos, de
outras vidas e de outras dimensões. Essa bagagem,
chega a um momento que pesa demasiado, e não há
outra alternativa, além de libertar o peso
desnecessário. Num dado momento da nossa
existência todos nós entramos numa Roda viciada de
acções e reacções, fruto de erros do passado, que
fazem parte da nossa aprendizagem e crescimento
como Seres Espirituais que somos. Neste exacto
momento, dependendo do percurso individual de cada
um, estamos presos nesse emaranhado novelo e a
maior parte das vezes, quanto mais nos esforçamos
para desatar os nós, mais nos enrolamos.
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